
Ata 78° Reunião do Ordinária 10/03/2017 [Oficina ZEE-RS] 1 

Aos dez dias do mês de março de dois mil e dezesste, sexta-feira, às quatorze 2 

horas, na Sala de Convenções no Centro Universitário Franciscano, no conjunto 3 

dois,  rua Silva Jardim número um mil duzentos e noventa e cinco, bairro centro, 4 

reuniu-se o Comitê  de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica dos Rios Vacacaí 5 

e Vacacaí-Mirim  e representantes das entidades estiveram presentes: 6 

Alexandre Swarowsky - Presidente do Comitê-representante do Centro 7 

Universitário Franciscano, Alexandre Silva Prestes Souza representante do 8 

Sindicato dos Engenheiros do Rio Grande do Sul (SENGE/RS) e vice-presidente 9 

do Comitê, Osvaldir Becker representando o Sindicato Rural e a prefeitura 10 

municipal de Formigueiro juntamente com Michele Soares Quadros,  Matheus 11 

Augusto Gonçalves  Nunes e Laura Marcuzzo Pereira representantes da 12 

Companhia Riograndense de Saneamento (CORSAN),Givago Ribeiro da Asena,  13 

Célio Luiz Fontana representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de 14 

Santa Maria, Eliane Saibt represente da CVI Refringentes,  Fernando Antônio 15 

Floresta representando a, Sociedade de Caça e Pesca (SOCEPE), Guilherme 16 

Lul da Rocha representando a Prefeitura Municipal de Santa Maria, Luiz Geraldo 17 

Cervi da Sociedade Santamariense de Engenheiros Florestais, Marco Antonio 18 

Saldanha Silveira da Associação dos Engenheiros Agrônomos de São Sepé, 19 

Daniel da Rocha Cabral representando o Sindicato Rural de Santa Maria, 20 

Rosana Franco Trevisan  do Instituto de Planejamento de Santa Maria (IPLAN), 21 

Karine Rodhen representando a Associação dos Engenheiros da CORSAN 22 

(AECO), Patrick Laigneau representante da Associação Brasileira de Recursos 23 

Hídricos (ABRH) , Dirseu Castilhoni representante da secretaria Estadual de 24 

Saúde, José Antonio Mallmann representante da Fundação Estadual de 25 

Proteção Ambiental  (FEPAM), contou ainda com a presença de   Vilson Serro 26 

da ADESM e Scheila Hollveg Secretária Executiva do Comitê de Gerenciamento 27 

da Bacia Hidrográfica dos Rios Vacacaí e Vacacaí-Mirim. A reunião contou com 28 

uma comitiva do Comitê de Gerenciamento da bacia hidrográfica do Rio Pardo 29 

e demais convidados conforme lista de presença. O Presidente Alexandre 30 

Swarowsky iniciou a reunião com as boas vindas Item 1 – O Sr. Fernando 31 

Meirelles, diretor do Departamento de Recursos Hídricos do RS fez sua 32 

explanação inicial com a apresentação institucional acerca do pré-diagnóstico do 33 

Zoneamento Ecológico Econômico do Estado (ZEE-RS) destacando suas 34 

funcionalidades e importância. Item 2 – A equipe executora do ZEE-RS iniciou a 35 

apresentação, na sequencia foram respondidos questionamentos dos presentes. 36 

Item 3 –As demais pautas foram adiadas para a reunião seguinte em função do 37 

tempo destinado para tal atividade. Encerrou-se a reunião com uma salva de 38 

palmas em agradecimento a recepção da cidade. Com os agradecimentos pela 39 

participação de todos na 78ª Reunião Ordinária do Comitê de Gerenciamento da 40 

Bacia Hidrográfica dos Rios Vacacaí e Vacacaí-Mirim que nos deram a honra de 41 

suas presenças e para constar foi lavrada a presente Ata que será assinada pelo 42 

Presidente do Comitê, Alexandre Swarowsky e pelo vice-presidente Alexandre 43 

Silva Prestes Souza, será anexada à lista assinada pelos presentes.  44 


